

Lembar Persembahan

Bismillahirrohmanirrohim, Alhamdulillahrabbi lalamin, puji syukur atas kehadiran Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang telah memberikan rahmat, kemudahan, kelancaran dan segala sesuatunya sehingga penulis mampu menyelesaikan Tugas Akhir ini. Tak lupa sholawat serta salam penulis panjatkan kepada Nabi Muhammad Shallallahu' Alaihi wa Sallam beserta keluarga, sahabat dan semoga sampai kepada kita sebagai umatnya.

Telah terselesaikannya Tugas Akhir ini yang tidak terlepas dari dukungan, bantuan dan doa dari berbagai pihak. Maka pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang telah memberikan rahmat dan ridho-Nya pada penulis, Alhamdulillah begitu indah nikmat yang Engkau berikan pada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan seluruh rangkaian studi yang penulis jalani hingga hingga pada akhirnya mencapai penyelesaian Tugas Akhir ini. Tak lupa juga pada Nabi Muhammad Shallallahu`Alaihi Wa Sallam yang telah menjadi suri tauladan yang patut dicontoh oleh penulis.
2. Kepada Papah yang tidak pernah lupa meluangkan waktu untuk telepon memberikan kabar, nasihat serta semangat walaupun masih di tengah laut. Selalu mengingatkan untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah agar dipermudah segala urusannya. Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala memberikan umur panjang, kesehatan, ilmu yang bermanfaat, rejeki yang cukup, kesabaran dalam mendidik anak-anaknya serta segala perjuangan Papah untuk keluarga dibalas oleh Allah Subhanahu Wa Ta'ala.
3. Kepada Almarhumah Mamah yang selalu menjadi motivasi penulis untuk segera menyelesaikan Tugas Akhir ini karena sebelum kepergiannya beliau selalu berpesan kepada penulis untuk lulus tepat waktu dan ingin melihat penulis di acara wisuda. Mungkin sebuah kepuasan tersendiri sebagai Ibu untuk melihat anaknya di acara wisuda. Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala mengampuni dosa-dosa mamah dan segala ilmu yang telah Mamah ajarkan kepada Willi dapat bermanfaat untuk orang banyak melalui Willi dan menjadi bekal Mamah juga di akhirat.
4. Kepada Bapak Adiwijaya selaku pembimbing 1 yang mau direpotkan oleh penulis dengan segala masalah yang dialami penulis untuk menyelesaikan Tugas Akhir penulis. Beliau juga telah banyak meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan serta dukungan dalam menyelesaikan Tugas Akhir penulis. Mohon maaf apabila terdapat sikap maupun perilaku penulis yang kurang berkenan selama menjadi mahasiswa bimbingan Bapak. Semoga ilmu yang Bapak ajarkan bermanfaat untuk penulis.
5. Kepada Bapak Said Al Faraby selaku pembimbing 2 yang selalu memberikan dukungan, bimbingan dalam menyelesaikan Tugas Akhir penulis. Serta tidak lupa untuk mengingatkan penulis agar terus belajar. Mohon maaf apabila selama menjadi mahasiswa bimbingan Bapak penulis memiliki banyak kesalahan baik dari sikap maupun ucapan. Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala senantiasa melindungi dan memudahkan segala urusan Bapak.

6. Kepada Rika Amalia Sasanty yang selalu menyemangati, memberikan motivasi, mendoakan penulis untuk dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Yang selalu menemani mengerjakan Tugas Akhir di luar daerah kampus jika penulis merasa jenuh. Yang dengan sabar menasihati penulis jika dalam kondisi jenuh mengerjakan Tugas Akhir ini. Terima kasih atas segala kebaikan yang telah dilakukan untuk penulis. Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala membalas kebaikanmu dan segala urusanmu dipermudah untuk kedepannya serta mengizinkan untuk segera menghalalkanmu.
7. Kepada C26A (Jun, Hamid, Yono, Reza, Ung, Ahmad, Andar, dan Wisma) yang menjadi tempat bercerita, berkumpul, bercanda dan lainnya. Untuk kalian yang masih berjuang meraih gelarnya, semoga kalian segera menyusul dan tetap semangat untuk mencapainya. Mohon maaf apabila selama ini banyak perkataan maupun perbuatan penulis yang menyinggung kalian.
8. Kepada sahabat-sahabat pejuang malam (Faidhil, Tedy, Rahmat, Archie, Fauzan, Ka Iam, dan Ka Bintang) yang menjadi tempat diskusi di malam hari mulai dari diskusi hal yang tidak penting hingga diskusi masalah keilmuan. Semoga yang masih berjuang meraih gelarnya dapat segera menyusul dalam waktu dekat entah satu atau dua bulan lagi. Tetap jaga komunikasi walau tidak bersama lagi.
9. Kepada teman-teman Laboratorium Artificial Intelligence yang terkadang menanyakan kapan sidang, kapan lulus, dan hal-hal semacam itu. Dukungan kalian juga merupakan motivasi untuk penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini. Semoga teman-teman yang belum lulus dapat segera menyusul, dan teman-teman yang sudah lulus juga sukses dalam kehidupan barunya.
10. Semua pihak yang terlibat dan mohon maaf apabila belum bisa tertulis. Penulis mengucapkan banyak terima kasih dan semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala memberikan balasan yang jauh lebih baik kepada kalian semua.